
Ata da reunião ordinária do Comitê de Investimentos do Instituto de Previdência 

Municipal de Altinópolis - IMPRAL, realizada aos vinte e oito dias do mês de julho 

de dois mil e vinte e um (28/07/2.021), reunião esta, realizada por meio do google 

meet com a participação dos membros do Comitê de Investimentos, que receberam 

toda documentação de forma antecipada por e-mail constante da pauta 

especificada abaixo, bem como a participação da assessora de mercado financeiro 

Simone da empresa Crédito e Mercado. Participaram desta reunião os seguintes 

membros: Débora Botelho Alvarez, Jean Carlos dos Santos o Presidente do Comitê 

Guilherme Cadurim Garcia, Lívia Cristina Pereira e o Superintendente Frederico 

Resende Mango. Pauta da Reunião ordinária do Comitê de Investimentos de 

28/07/2.021: 1) Leitura da Ata de Reunião ordinária de 23/06/2.021; 2) Análise da 

Carteira de Investimentos do Impral no mês de junho de 2.021 (enquadramento dos 

fundos e possíveis aplicações em fundos de ações) – posição do Fundo Meta Valor FIA 

Ações até 27/07/2021; 3) Aporte de Resíduo Repasse Prefeitura e Câmara Municipal ao 

Impral julho de 2021) – Valor de R$ 120.000,00 (cento e vinte mil reais); 4) Análise da 

possibilidade de venda das cotas do fundo Mérito Desenvolvimento Imobiliário; 5) Análise 

do Relatório de Gestão da Care 11 – Junho de 2021; 6) Outros assuntos de interesse do 

Comitê de Investimentos. O Superintendente Frederico agradeceu a participação e 

empenho de todos os membros do comitê de investimentos, sendo repassado aos mesmos, 

toda documentação pertinente à pauta para análise antecipada e posteriormente aos 

debates. Com relação ao primeiro item da pauta, referente a Ata da reunião anterior 

(23/06/2.021), a mesma foi aprovada por unanimidade pelos membros do Comitê de 

Investimentos, sem qualquer ressalva. Seguindo para o item 2) da pauta, foi discutido com 

relação à Carteira de Investimentos do Impral no mês de junho de 2021, o Superintendente 

do Impral Frederico informa a todos os membros do Comitê de Investimentos que no mês 

de junho de 2021 houve uma queda considerável na rentabilidade dos fundos de 

investimentos do IMPRAL, uma vez que para o mês de maio de 2021, obtivemos em 

valores uma rentabilidade positiva de R$ 563.605,39 (quinhentos e sessenta e três mil, 

seiscentos e cinco reais e trinta e nove centavos), e para o mês de junho de 2021, nossa 

rentabilidade caiu consideravelmente, pois obtivemos uma rentabilidade negativa de R$ 

39.649,10 (trinta e nove mil, seiscentos e quarenta e nove reais e dez centavos), o que 

representou uma queda na rentabilidade, fechando no percentual de aproximado de -0,05% 

(negativo). Já em relação ao mês de maio de 2021 que fechou em 0,77% (positivo). Informa 

ainda o Superintendente Frederico que no mês de junho de 2021 o percentual de retorno 



desse mês ficou abaixo da Meta do mês que foi de 0,98%, todavia o percentual de retorno 

do mês de junho de 2021, fechou em -0,05% (negativo). Nesse sexto mês do ano (junho), 

informou o Superintendente Frederico que infelizmente não conseguimos bater a Meta de 

Rentabilidade, sendo certo que, conforme Relatório de Análise de nossa assessoria de 

mercado financeiro (Crédito e Mercado), nossos investimentos fecharam como retorno 

acumulado no percentual de 0,10% (negativo), enquanto a Meta a ser alcançada (IPCA + 

5,52%) ficou no percentual de 0,98% (positivo). Todavia, ressalta o Superintendente aos 

membros do Comitê que essa diferença entre a Meta e nossos investimentos aumentou um 

pouco em virtude da queda de rentabilidade no mês de junho de 2021. Salientou o 

Superintendente que ainda estamos sentindo os efeitos da pandemia na economia brasileira, 

o que impede de alavancarmos para rentabilidades maiores. Nesse sentido, o Presidente do 

Comitê de Investimentos, Guilherme Cadurim, continua com o mesmo entendimento de  

que a relação Investimento X Meta está muito distante do desejado e planejado, onde 

diversos fatores como já dito em outras reuniões, porém, estamos percebendo uma 

recuperação gradativa do mercado visto que ao passo que a vacinação avança para outras 

faixas etárias e a possível estabilidade de casos. Observou o Presidente do Comitê 

Guilherme que no mês de junho de 2021, nossa carteira obteve um desempenho positivo 

(R$ 9.929,79), porem bem baixo, havendo uma diferença de rentabilidade considerável, 

dentre os fundos de renda fixa entre o mês de maio e o mês de junho de 2021. Já na renda 

variável, lembrou o Presidente, acompanhando outros mercados, fechou com rentabilidade 

negativa (R$ 69.871,22). Tal valor representou um retorno em termos percentual de 0,69%. 

O Superintendente informou a todos os membros do Comitê de Investimentos do Impral 

que dentre os fundos de renda fixa que mais rentabilizaram neste cenário da economia, 

obtivemos o seguinte: Fundo Caixa Novo Brasil FIC Renda Fixa Referenciado IMA-B, 

com rentabilidade de 0,39%, seguindo o Fundo Bradesco Alocação Dinâmica FIC Renda 

Fixa (0,33%); BB Perfil Renda Fixa Referenciado DI (0,33%); Caixa Brasil Matriz FI Renda 

Fixa (0,31%); Caixa Brasil FI Renda Fixa Referenciado DI (0,31%); Itaú Institucional 

Alocação Dinâmica FIC Renda Fixa (0,29%); BB IMA Geral EX-C Títulos Públicos FI 

Renda Fixa (0,27%); Bradesco Federal Extra FI Renda Fixa Referenciado (0,24%); Caixa 

Brasil IRFM-1 Títulos Públicos FI Renda Fixa (0,19%); BB IRFM-1 Títulos Públicos FIC 

Renda Fixa (0,18%); BB Alocação Ativa FIC Renda Fixa (0,13%); Caixa Brasil Ativa FIC 

Renda Fixa (0,11%). Demais fundos de Renda Fixa obtiveram uma rentabilidade que 

variou entre -0,09% e -0,9%. No tocante aos fundos de renda variável, informou o 

Superintendente a todos os membros do Comitê de Investimentos, que a rentabilidade para 



o mês de junho de 2021 foi de R$ 69.871,22 (sessenta e nove mil, oitocentos e setenta e um 

reais e vinte e dois centavos) (negativo), perfazendo um percentual de retorno em 0,69% 

(negativo). Dentre os fundos de renda variável, àquele que mais obteve uma rentabilidade 

positiva no mês de julho de 2021, foi: Brazilian Graveyard and Death Care Services com 

uma rentabilidade de 2,53%, seguindo o Fundo Bradesco Selection FI Ações (2,09%); BB 

Ações Alocação FI Ações (0,97%); BB Consumo FIC Ações (0,51%). Demais fundos de 

renda variável nesse mês de junho de 2021, tiveram rentabilidade que variaram no 

percentual de 0,17% negativo) a -8,55%. Quanto ao Fundo Meta Valor FIA Ações, 

informou ainda o Superintendente que estamos acompanhando diariamente a evolução 

deste fundo que até o presente momento vem nos dando resultados de rentabilidade 

bastante satisfatório, com saldo até o presente momento de R$ 875.000,00 (oitocentos e 

setenta e cinco mil reais), embora do mês de junho para o mês de julho, houve uma queda 

na rentabilidade o que derrubou o saldo no Fundo Meta. Ainda com relação ao Fundo 

Meta, o Superintendente Frederico informou a todos os membros do Comitê que o 

percentual de queda na data de 27/07/2021 era de 1,44% (negativo), no mês estava 

performando em 3,34% (negativo) e no ano em 4,04% (negativo) e nos últimos 12 meses, 

com performance de 5,10% (positivo). Na data de 27/07/2021, o valor das cotas do Fundo 

Meta era de R$ 3,72064214. Ainda no item relacionado com a Carteira do Impral, nossa 

assessoria de mercado financeiro da Crédito e Mercado (Simone), participando também da 

reunião, teceu os seguintes comentários e sugestões: em análise de nossa Carteira de 

Investimentos, a mesma demonstrou a rentabilidade negativa de nossa carteira, informando 

que o Fundo AR BANK tem cooperado para isso devidos aos PDD’s. Informou ainda 

todos os membros do Comitê que os fundos de longo prazo, tem dado rentabilidades 

negativas no ano, os fundos de médio, em ternos de rentabilidade estão performando 

melhor, com mais rentabilidades positivas. Já os fundos de curto prazo (CDI’s), estão com 

baixas rentabilidades sem perspectivas de batimento de meta, bem como os fundos de 

gestão ativa, como por exemplo o fundo Itaú Alocação Dinâmica, está tendo pouca 

rentabilidade, com características de CDI. No tocante aos fundos de renda variável, a 

assessora de mercado financeiro teceu as seguintes informações: o Fundo Meta Ações é um 

bom fundo, todavia houve uma desvalorização em janeiro e fevereiro de 2021. Grandes 

empresas pagarão dividendos e num futuro próximo teremos boas rentabilidades, tratando-

se de um fundo de estratégias. Os fundos BB Consumo Ações, Bradesco Dividendo e 

Caixa Valor Dividendos são fundos que atualmente estão com baixa rentabilidade no ano. 

A assessora de mercado financeiro, sugeriu os seguintes aportes dentro da carteira do 



Impral: diminuir a exposição de fundos de longo prazo como IMA Geral, IMA-B, BB 

Alocação Ativa, de 9% para 5% (+ ou – uns 03 milhões); diminuir a exposição em CDI no 

percentual aproximado de 13% como BB Perfil, Fluxo, Matriz, Bradesco Ref. Extra DI, 

para 5% (02 milhões) aportando em Fundos de Ações e BDR. Quanto ao próximo item da 

pauta, no tocante ao aporte de resíduo repasse Prefeitura e Câmara Municipal, após a 

análise pelos membros do Comitê de Investimentos do Impral, de forma unânime, 

decidiram aportar o valor de R$ 120.000,00 (cento e vinte mil reais) no Fundo CAIXA 

BRASIL AÇÕES LIVRE QUANTITATIVO FIC AÇÕES, por entenderem que esse 

fundo apresenta uma boa performance de rentabilidade, o que trará ao Instituto uma boa 

rentabilidade. Quanto ao próximo item da pauta, sobre a análise de vendadas cotas do 

Fundo Mérito Desenvolvimento Imobiliário, os membros do Comitê de forma unânime, 

decidiram aguardar tal análise para as próximas reuniões nos meses seguintes. O Presidente 

Guilherme opinou por esperar mais um pouco para valorizar as cotas ou diminuir a 

exposição. O membro Lívia Cristina Pereira, opinou por resgatar um pouco e deixar um 

pouco, esperando mais rendimentos, o que seguiram a mesma ideia da Lívia o membro 

Jean e o Superintendente Frederico Quanto ao próximo item da pauta, o Superintendente 

Frederico, para conhecimento, encaminhou a cada membro do Comitê de Investimentos 

um relatório semestral de gestão sobre o Fundo Care 11, emitido pela Zion Invest 

(administradora do fundo), sobre a evolução e os eventos que ocorreram relacionados ao 

fundo, onde o Presidente do Comitê de Investimentos ressaltou que os membros do 

Comitê devem acompanhar o desempenho, os relatórios de gestão tanto do fundo como da 

empresa Cortel. Por derradeiro, quanto ao último item da pata (outros assuntos de interesse 

do Comitê), apresentou o Superintendente Frederico a todos os membros do Comitê de 

Investimentos sobre o Fato Relevante emitido pela Administradora Trustee DTVM sobre 

o Fundo Brazilian Graveyard and Death Care Services, sobre o aumento de capital do 

Grupo Cortel, realizado no dia 09/07/2021 através da subscrição 228.613 novas ações 

ordinárias, integralizadas mediante a conferência do direito de uso, em caráter perpétuo, 

dos 2.887 jazigos de sua titularidade no Terra Santa Administradora de Cemitérios e 

Imóveis S/A, no valor de R$ 14.435.000,00, aumentando assim sua participação (Cortel) 

em 2,20%, ficando o fundo com o total de 20,29% de participação na companhia. Assim 

sendo, nada mais para tratar encerrou esta reunião e esta Ata foi lavrada por mim, 

Frederico Resende Mango – Superintendente que irá assinada por todos os membros do 

Comitê presentes:  
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